Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: M.10.2016

Wie wird eigentlich Apfelsaft gemacht?

GRUNDSCHULE Klasse 2e kelterte auf dem Schulhof

LAUTERBACH (alf). Bei der Eichberggrundschule zählt im Herbst eine Veranstaltung des Naturerlebnishauses in Kirtorf, bei der die Grundschulkinder mit der Herstellung von Apfelsaft nicht nur konfrontiert werden, sondern sogar als Helfer in das Prozedere eingebunden sind, zu den Höhepunkten.

Schulzeił Sparkasse Ovag Oberhessen

Der Diplom- und Umweltbiologe Dr. Martin Jatho erklärte kurz der Klasse 2e den Vorgang der Herstellung von Apfelsaft. Die dafür notwendigen Äpfel brachten die Zweitklässler von zu Hause mit. Danach wurden vier Teams für die unterschiedlichen Aufgaben gebildet. Die 17 Kinder waren jedenfalls mit Freude bei der Sache.

Nach einer kurzen Pause, in der ihnen noch ein entsprechender Film gezeigt wurde, durften sie den naturtrüben Apfelsaft genießen. Rund 30 Liter waren gepresst worden, wurden in Flaschen abgefüllt und den Kindern mitgegeben.



Jedes Kind durfte auch einmal an die Apfelpresse.

Foto: Hahner